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von Stephan Iten (SVP)
und Dominique Zygmont (FDP)
und 3 4  Mitunterzeichnenden

Dringliche Schriftliche Anfrage

Der Stadtrat baut seit geraumer Zeit vermehrt weisse und blaue öffentliche Parkplätze ab. Und
zwar nicht nur solche mit Planauflagen gemäss Strassengesetz, sondern auch jene mit
permanenten Verkehrsvorschriften. Bei den Ausschreibungen von permanenten
Verkehrsvorschriften kann man mit stadtinterner Einsprache schriftlich eine Neubeurteilung
verlangen, welche allerdings kostenpflichtig ist.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1 . Wie viele Parkplätze wurden vom 1 . Januar 2020 bis am 30. November 2021 mit durch
Publikation über permanente Verkehrsvorschriften zum Abbau ausgeschrieben? Wie viele
der ausgeschriebenen Parkplätze wurden tatsächlich abgebaut? Wie viele Parkplätze
wurden aufgrund einer Neubeurteilung als Folge einer stadtinternen Einsprache nicht
abgebaut? Wir bitten um eine tabellarische Auflistung mit Datum, Standort, Anzahl, Art
(weisse, blaue oder gewerbliche Parklätze), Grund und Kosten (Personal und Material) des
Abbaus.

2. Wie viele dieser abgebauten Parkplätze konnten privat und für jedermann zugänglich
kompensiert werden? Wie viele wurden lediglich aufgrund des Kompensationspotenzials
abgebaut und konnten entsprechend nicht kompensiert werden?
Wie erklärt der Stadtrat der betroffenen Bevölkerung der Stadt Zürich, wo diese parkieren
soll, wenn die Parkplätze mit der Begründung des Kompensationspotenzials abgebaut
werden und diese gar nicht öffentlich zugänglich sind?
Wie viele Parkplätze plant der Stadtrat vom 1. Dezember 2021 bis am 31. Dezember 2022
mit Ausschreibungen über permanenten Verkehrsvorschriften abzubauen? Wir bitten um

bellarische Auflistung mit dem geplanten Datum, Standort, Anzahl, Art (weisse,
ef gewerbliche Parklätze), Grund und Kosten (Personal und Material) des Abbau
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